

Une rencontre autour de la création et de la beauté

Écrit par Sylvie Dautry - Mis à jour Samedi, 03 Octobre 2020 09:08



L'exposition d'une soirée, accompagnant une rencontre organisée par l'A.R.E.S* autour de la création, a réuni le 22 septembre 2020 une douzaine d'artistes et artisans périgourains dans la salle socio-culturelle du Lardin, en présence de Mme le Maire et de Mgr Rouet, "sentinelle" de la discussion, dont les interventions critiques ont permis quelques éclairages ou recadrages décisifs. Le sujet n'était pas facile, mais nous saluons la belle initiative de l'Ares, de se tourner, pour sa rentrée 2020 vers les créateurs, amateurs ou professionnels, pour les faire se rencontrer et parler de ce qu'ils font.

Pourquoi créer ? Quelles sont les racines et les visées qui sous-tendent l'acte créateur ? Quelle relation ont les créateurs au beau, à la beauté en général, et qu'entend-on sous cette valeur si difficile à définir ? Si de telles questions semblent abstraites et pesantes au premier abord, elles sont devenues légères et passionnantes car la réflexion s'est construite à partir de plusieurs tours de table où chacune et chacun, partant de son expérience concrète, a pu exprimer son rapport à la chose. La discussion, trop riche pour la transmettre ici, s'est développée en alliant beaucoup de simplicité et de sincérité à un louable souci de rigueur qui a permis une progression soutenue dans l'approfondissement.

